

SCHEDULE

年間スケジュール



| 全学年共通 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 1 | 2 | 3 |
|---|--------------------------|---------------------|---------------------------------------|----------------------|-------------------|--|--|---|------------------------|-----------------------------|---|---|
| ● ● ● ● 健康診断 春期休業 入学式 特待生奨学生金授与式 | (第1回) オープンキャンパス | (第2回) オープンキャンパス | (第3回) オープンキャンパス | 登院式 | ● 推薦入試 開校記念日 | ● 一般入試(A日程) 冬期休業 | ● 開校記念行事 (白百合祭) | ● 冬期休業 | ● 一般入試(B日程) 冬期休業 | ● 卒業式 (第4回) オープンキャンパス | ● 春期休業 一般入試(C日程) 卒業式 オープンキャンパス | |
| 1年次・2年次 | ● 1・2年生合同合宿 オリエンテーション | ● 2年生登院実技試験 | ● 1・2年生合同実習 特別講義 | ● 2年生DHS特別講義 前期試験 | ● 2年生登院筆記試験 開始 | ● 2年生大阪研修旅行 高齢者施設見学 障がい者施設見学 一般歯科実習開始 | ● 2年生幼稚園実習 2年生口腔保健センター 2年生矯正歯科実習開始 | ● 2年生後期試験 2年生広島大学病院実習開始 | ● 1年生後期試験 1年生徳島研修旅行 | | | |
| 3年次 | ● 福山市民病院実習開始 | ● 小学校実習 岡山大学病院実習 | ● D.H.S.修学旅行 総合医療実習 日本医療研究会特別講義 | | ● 就職活動開始 | ● 後期試験 障がい者施設実習開始 | ● 卒業試験 日本医療研究会特別講義 | ● 日本医療研究会特別講義 卒業式・卒業祝賀会 ティーブルマナー 歯科衛生士国家試験 | | | | |

たくさんのイベントで
充実の3年間をおくれます

MESSAGE

卒業生からのメッセージ



福山市歯科医師会
口腔保健センター

福山歯科衛生士専門学校
昭和58年度卒業

歯科衛生士 戸室 佳子さん

私は福山歯科衛生士専門学校を卒業後、歯科医院に勤務していました。結婚後、夫の転勤を機に退職し、長いブランクを経て、現在は口腔保健センターの非常勤歯科衛生士として働いています。それとは別に、行政からの依頼を受けて、乳幼児健診、地域住民を対象とした歯科相談や「お口の健康教室」の講師もしています。大勢の人前で話すことはとても緊張し、初めはあがってしまい、失敗もありましたが、歯科の知識だけでなく、コミュニケーション力や伝わる話し方等の勉強や工夫を重ねて、今では自信を持つて仕事に取り組んでいます。「とても分かりやすかった」と声を掛けて頂くと、本当に嬉しくなります。これからも口腔への意識向上にスマイルを絶やさず、頑張っていきたいと思います。



(医)すずき歯科クリニック

専門学校 福山歯科衛生士学校
平成30年度卒業

歯科衛生士 古米 由佳さん

私は幼少の頃から病院へ行く機会が多く、医療に対する興味を持つていました。そんな中、通院していた歯科医院の影響で歯科医療へ興味が沸き、福山歯科衛生士学校への入学を決めました。学生時代を振り返ると、「勉強・試験・実習」など知識や技術を身につけるためにやらなければならない事が沢山ありましたが、優しい先生方が親身になってサポートしてくださるので継続できました。また、同じ目標を持った仲間の存在が大きく、一つ一つの壁を一緒に乗り越えながら国家試験合格まで辿り着く事ができました。もちろん勉強面だけでなく、楽しい行事や修学旅行もあるので思い出づくりもできました。振り返るとあつという間の3年間でしたが毎日がとても充実していました。これからもここで学んだ事を活かして患者さんから愛される歯科衛生士を目指して日々頑張っていきます。



福山医療センター

専門学校 福山歯科衛生士学校
平成25年度卒業

歯科衛生士 山脇 真衣さん

私は福山歯科衛生士学校卒業後、小児歯科を専門とした一般歯科医院で勤務していました。その後、学生の時から興味があった病院での口腔ケアの道に進む事を決め、現在の福山医療センターに入職しました。入職当時は、右も左も分からず初めての事ばかりでしたが、そのひとつひとつが新鮮で毎日が学びの日々でした。私は今、歯科衛生士が医療を支える一員であると実感しています。歯や口腔の事だけでなく、さまざまな疾患の治療を支えるなかで「歯科衛生士は専門職である」ことを感じられ、医師、看護師など他職種から「口腔の事は歯科衛生士さんに相談しよう」と言ってもらえることが私の誇りです。歯科衛生士という職種が、患者さんや他職種から認められているからこそ、より知識を深め専門性を高める必要があると感じています。様々な疾患と向き合う患者さんに寄り添い、口腔健康管理をしていく中で、難しい事もたくさんありますが、一人一人の患者さんと真剣に向き合い、一緒に考え、支えていくことができ大きなやりがいと楽しさを感じています。これからも医療の中で、歯科衛生士としての誇りを持ち、一生の仕事をとしてし続けたいと思っています。



福山歯科衛生士学校

専門学校 福山歯科衛生士学校
令和元年度卒業

教員 池野 愛奈さん

私は、福山歯科衛生士学校を卒業して臨床歯科を経験した後、福山歯科衛生士学校で教員として勤めています。学生生活は、勉強・臨地実習・行事などで充実したあつという間の楽しい3年間でした。国家試験勉強は大変でしたが、学校の先生方や友達、家族の支えのなか勉強に励むことができ、3年間頑張ったことが現在の自分の自信となっています。初めての臨地実習では、歯科衛生士の活躍している現場を目の当たりにし感動しましたが、それと同時に自分にはできない事だらけで不安になりました。しかしその都度、学校で友達や先生方と一緒に何度も練習することで乗り越えることができました。苦手が得意に変わることを実感できた時は今まで練習を続けてよかったと感じました。「歯科衛生士になる」という同じ目標に向かい、一緒に勉強・練習をした46期生の仲間の存在はとても心強く、今でも私の自慢です。現在、福山歯科衛生士学校の教員として、学生の本気に自分も答えることができるよう日々学びの心を忘れず頑張っています。学生に、福山歯科衛生士学校に入学して良かったと思ってもらえるように、また、卒業してからも学生の居場所となるように、これからも支えてくれている方々に感謝を忘れず、誰からも信頼される教員を目指したいです。